

Deux jours d'enfer du jeu, en famille ou entre amis

Dès samedi, les visiteurs n'ont pas manqué, pour la seconde édition des Esclaff'jeux. Une quarantaine d'animajoueurs sont de la partie pour recevoir le public, petit et grand.

L'affaire est née, il y a deux ans, lors d'un après-midi « Éteignez la télé » imaginée par la municipalité du petit bourg de Saint-Hélen. Il s'agissait, tout simplement, d'inviter les habitants de la commune, petits et grands, toutes générations confondues, à se retrouver à la salle des fêtes, pour un après-midi « jeux de société ». Cela avait si bien marché qu'une association de la commune, l'amicale laïque, avait repris la ballé au bond pour créer les Esclaff'jeux, un week-end dédié aux jeux qui réunirait les professionnels, créateurs, éditeurs et magasins spécialisés, ainsi que le grand public.

« Certaines parties durent la nuit entière »

L'an passé, la première édition a marché bien mieux que prévu. Au point d'obliger les organisateurs à limiter l'accès à la salle des fêtes, devant l'affluence. L'enfer du jeu.

Voilà qui a amené à modifier les règles de ce week-end. **« Il est prudent de réserver, surtout si l'on vient de loin, précise Pascal Perrin, un des organisateurs. Mais les places ne manquent pas. Et puis, on a formé des animajoueurs, des amateurs de jeux qui sont là pour expliquer les règles et participer aux parties si besoin. »** Une cinquantaine de tables de jeux ont été ainsi installées.

Dans la salle de motricité de l'école, cinq créateurs de jeux sont réunis et



La seconde édition des Esclaff'jeux continue ce dimanche après-midi, au bourg de Saint-Hélen. On y vient en famille ou entre amis.

testent leurs derniers prototypes. Ils en peaufinent les règles. **« Pour, ensuite, rechercher un éditeur. »**

La salle Coëtquen, quant à elle, a été prise d'assaut par Dinan Mythe, une association de passionnés de jeux de figurines. Eux, font découvrir ce qui les tient des nuits entières autour d'un plateau de jeu : **« Certaines**

parties durent dix minutes, pour d'autres c'est presque la nuit entière. »

Pour autant, ne craignez rien, le jeu de société, ce n'est pas une addiction. Au contraire, on vient aussi aux Esclaff'jeux pour préparer ses cadeaux de Noël : chaque année, de nouveaux jeux sont créés et promet-

tent de belles parties, pour les petits comme pour les grands.

Ce dimanche, au bourg de Saint-Hélen, près de Dinan, de 14 h à 18 h. Tarifs, 1 € par jour pour les adultes ; 0,50 € pour les enfants de 6 à 12 ans. Réservations conseillées, tél. 06 13 30 25 04.